



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0535/2022



Ecatepec, Estado de México, 26 de mayo de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM DETIENEN A DOS HOMBRES POR SU PROBABLE RESPONSABILIDAD EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- En la acción, se aseguró un vehículo que posiblemente podría estar relacionado en la comisión del hurto de otros automotores.
- Se localizaron entre las pertenencias de los imputados, varios envoltorios que en su interior contenían, hierba con características similares a la marihuana.

Resultado de trabajos de investigación en campo policías de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detuvieron a dos hombres por su posible participación en delitos contra la salud; en la acción, aseguraron un vehículo posiblemente relacionado en la comisión de diversos robos de automotores.

Mediante la infraestructura de cámaras de videovigilancia, operadores del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) detectaron que un automóvil de la marca Peugeot Partner, modelo 2019, circulaba a exceso de velocidad; a fin de salvaguardar la seguridad de transeúntes y conductores, el C5 notificó a uniformados estatales en campo, para su posible detención.

Elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) que realizaban recorridos de seguridad junto con agentes de la FGJEM, iniciaron un despliegue operativo, el cual culminó sobre la calle Benito



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Juárez, en la colonia Cuauhtémoc Xalostoc, donde a través de comandos verbales marcaron el alto al conductor para efectuar una revisión protocolaria.

Al momento de establecer contacto con los tripulantes, los oficiales detectaron que el copiloto descendió rápidamente de la unidad e intentó huir; sin embargo, fue capturado al instante. Luego de llevar a cabo la consulta con el Centro de Monitoreo Estatal, el cuerpo de seguridad fue notificado que la unidad al parecer había sido utilizada, como muro en de diversos robos de automóviles; además de que las láminas de identificación que portaba eran sobrepuestas ya que pertenecían a un Volkswagen Jetta, modelo 2011.

Durante la inspección, los policías también encontraron varios envoltorios de plástico que en su interior contenían hierba seca y verde con características propias a la marihuana; en el lugar, detuvieron a quienes se identificaron como José "N" y Edgar "N" de 48 y 46 años de edad, respectivamente.

Después de hacerles saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con los indicios y el vehículo asegurado, fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos de OCRA Ecatepec, donde se continuarán las investigaciones para determinar su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.